



## PSIM Gelar Renungan Keprihatinan

**YOGYA (MERAPI)** - Manajemen PSIM Yogya akan menggelar renungan bersama sebagai bentuk keprihatinan atas gagalnya Kongres PSSI di Hotel Sultan, Jakarta, Jumat (20/5) lalu. Manajemen khawatir, kegagalan kongres tersebut akan berdampak negatif bagi pembinaan sepakbola nasional kedepannya.

Menurut Sekretaris Jenderal PSIM saat dihubungi *Merapi*, Minggu (22/5) acara yang diberi nama 'Renungan Keprihatinan PSSI' tersebut akan digelar di Monumen PSSI Jalan Mawar 1 Baciro, Senin (23/5) malam. Acara ini, nantinya akan dipimpin langsung oleh Ketua Dewan Pembina PSIM, Herry Zudianto.

"Ya kita sangat prihatin atas kejadian kemarin. Sebagai bentuk pengungkapannya, kita akan menyuarakan keprihatinan ini dengan menggelar acara renungan. Dengan renungan ini kita berharap, bisa membuka mata kita bahwa kepentingan nasional lebih penting dibandingkan kelompok atau pribadi," ujarnya.

Rencananya, lanjut Dessy, acara ini akan digelar secara sederhana saja dengan menyulut



lilin dan menggelar sejumlah poster yang menyatakan keprihatinan atas kejadian di Kongres PSSI kemarin. Selain itu, rencananya, sejumlah tokoh sepakbola di DIY akan turut hadir dan memberikan komentarnya atas kejadian tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, pria yang saat ini juga berkarier di KRKB Gembiraloka ini meminta kepada segenap supporter di Yogya untuk bisa hadir dalam acara ini karena acara ini terbuka untuk umum. "Kita akan merenung dan berdoa bersama agar sepakbola nasional bisa lebih baik ke depannya," terangnya.

Sementara itu saat dihubungi terpisah, Direktur Utama PSIM, Haryadi Suyuti mengaku, siap untuk terus melanjutkan pembinaan sepakbola di Yogya dan melanjutkan kiprah PSIM di kompetisi nasional meski kemarin hasil kongres tak membuahkan hasil. "Apapun hasilnya dan jika nanti akhirnya PSSI kena sanksi FIFA, pembinaan sepakbola di Yogya dan PSIM jangan sampai berhenti. Kita akan tetap berjalan," tandasnya.

(Asr)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005